

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 30 DE AGOSTO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

AVANZA ENDOSO DE NÓMINA EDUCATIVA

El Sol de Morelia

SIN EJERCER R 5.7 MDP EN VIÁTICOS, LA ASM

Cambio
DE MICHOACÁN

ADELANTAN PAGO A MAESTROS

publimetr

POPULARIDAD DE AMLO TOMA AIRE PARA SU PRIMER
INFORME

LA OPINIÓN
de Michoacán

PRESENTA CAPASU ANTEPROYECTO DE RESCATE DE
LAS RIBERAS DEL RÍO CUPATITZIO

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

AYER INICIÓ PAGO A DOCENTES: SAC

452
DIARIO
URUAPAN

VMMG INSTALÓ UNIDAD MUNICIPAL DE MEJORA
REGULATORIA

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

FIRME EL RESCATE DEL RÍO CUPATITZIO

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

CELEBRA GOBERNADOR INICIATIVA DE JÓVENES PARA
IMPULSAR DESARROLLO DE MICHOACÁN

GENTE
del Balsas

LISTO PROYECTO PARA LA ROTONDA DE LAS MUJERES
Y HOMBRES ILUSTRES DE LC

NOTAS CONGRESO

**Inestabilidad de Morena afecta al Congreso y a Michoacán: Eduardo Orihuela
Bancada de Morena genera inestabilidad en Michoacán
Conflictos en fracción de Morena afectan estabilidad del Congreso, coinciden PRD y
PRI
Pugna De Morena, Ocasiona Inestabilidad En El Congreso Y Estado: PRI**

Monitor Expreso, Contramuro, MetaPolítica, Changoonga

<https://www.monitorexpresso.com/inestabilidad-de-morena-afecta-al-congreso-y-a-michoacan-eduardo-orihuela/>

<https://www.contramuro.com/bancada-morena-genera-inestabilidad-en-michoacan/>

<https://metapolitica.mx/2019/08/29/conflictos-en-fraccion-de-morena-afectan-estabilidad-del-congreso-coinciden-prd-y-pri/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-pugna-de-morena-ocasiona-inestabilidad-en-el-congreso-y-estado-pri/>

“Las pugnas de Morena -partido Movimiento de Regeneración Nacional-, afectan a Michoacán. Que el Congreso no avance es algo que genera un escenario de inestabilidad para el propio Estado. En el Congreso es donde se genera la estabilidad política y hoy lamentablemente la inestabilidad de ellos -Morena-, se traduce en inestabilidad para el Congreso y por lo mismo, inestabilidad para el estado”, acusó el diputado local, Eduardo Orihuela Estefan. Lo anterior en relación con el rezago en temas relevantes para el Parlamento michoacano, esto debido a que la Junta de Coordinación Política no ha podido consolidar reuniones, ante la falta de convocatoria por parte de su presidente, Fermín Bernabé Bahena.

PRD y PRI le disputarían a Morena la presidencia del Congreso

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/prd-y-pri-le-disputarian-a-morena-la-presidencia-del-congreso-en-michoacan/>

Legisladores de los Partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) revelaron su interés por arrebatarle al Movimiento Regeneración Nacional (Morena) la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso local para el segundo año legislativo, que inicia a mediados de septiembre. Con doce integrantes, la fracción partidista de Morena es la que tendría más posibilidades de acceder a la presidencia de la Mesa Directiva, sin embargo, el PRD y el PRI cabildan con otras fuerzas partidistas para que por acuerdo de la Junta de Coordinación Política alguno de sus miembros pueda acceder al cargo que en el primer año legislativo ostentó el panista José Antonio Salas Valencia.

Alfredo Ramírez asumiría presidencia del Congreso

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/alfredo-ramirez-asumiria-presidencia-del-congreso>

Tras la reunión que seis de los doce diputados locales de Morena sostuvieron esta mañana con el dirigente estatal interino, Sergio Pimentel Mendoza, se habrían tomado acuerdos sobre los perfiles que arribarían a la coordinación del grupo parlamentario y a la Presidencia de la Mesa Directiva del Congreso local. Para la Presidencia del Congreso, se definió al ex coordinador parlamentario, Alfredo Ramírez Bedolla, y, para la Coordinación a Teresa López Hernández.

Fermín Bernabé fracasó en sus negociaciones

Fuego en la Noticia

<https://fuegoenlanoticia.com/fermin-bernabe-fracaso-en-sus-negociaciones/>

Es un hecho, Fermín Bernabé Bahena fracasó en su intentona por mantenerse como el líder de la



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

bancada de Morena en el congreso local, al grado de no presentarse a la reunión en la que se discutiría el tema. En su lugar quedará Teresa López Hernández. Tal y como lo dio a conocer en exclusiva Fuego en la Noticia, ya existía un acuerdo previo para que al inicio del segundo año legislativo, tendría que asumir la coordinación una mujer. Ante ello y en busca de quedarse, Fermín Bernabé convenció a los morenistas de enviar una carta al dirigente estatal para que les diera independencia en la decisión.

Tumban a Fermín de coordinación de diputados de Morena

Morena partido en dos; mitad de sus diputados eligen a Teresa López como líder de bancada

Tere López, coordinadora del GPMorena; Alfredo Ramírez, a la Mesa Directiva del Congreso

Albazo a Fermín Bernabé y compañía; Alfredo Bedolla dirigirá el Congreso, Teresa López la coordinación de Morena

Contramuro, MetaPolítica, Cuarta Política, IDIMedia

<https://www.contramuro.com/tumban-a-fermin-de-coordinacion-de-diputados-de-morena/>

<https://metapolitica.mx/2019/08/29/morena-partido-en-dos-mitad-de-sus-diputados-eligen-a-teresa-lopez-como-lider-de-bancada/>

<https://cuartopodermichoacan.com/tere-lopez-coordinadora-del-gpmorena-alfredo-ramirez-a-la-mesa-directiva-del-congreso/>

<https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/albazo-a-fermin-bernabe-y-compania-alfredo-bedolla-dirigira-el-congreso-teresa-lopez-la-coordinacion-de-morena/>

La diputada a Teresa López Hernández, es la nueva coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, así lo confirmó el diputado, Francisco Cedillo de Jesús. El legislador refirió que por unanimidad de quienes estuvieron presentes eligieron a Tereza López, para que sea la nueva líder de la bancada, misma que entrará en funciones una vez que se entregue el documento a la Mesa Directiva y eso podría ser entre hoy y mañana. Como si fuese un cobro de factura por «el pinochetazo» que al inicio de la Legislatura le hicieron a Alfredo Ramírez, ahora éste junto con los mencionados aprobaron la distribución de los espacios al interior del Congreso y que a decir del propio Francisco Cedillo, Fermín Bernabé Bahena «no nos da la cara y se esconde para resolver la situación», apuntó. La determinación será confirmada en las próximas horas por Sergio Pimentel, quien entregará un escrito con el acuerdo a la Presidencia de la Mesa Directiva para que en los próximos seis meses Alfredo Ramírez dirija el Congreso del Estado y Teresa López se incluya en la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Teresa López; no es coordinadora de Morena; Fermín Bernabé

Indicio

<http://www.indiciomich.com/teresa-lopez-no-es-coordinadora-de-morena-fermin-bernabe-bahena/>

El Diputado Fermín Bernabé Bahena, desmintió que este jueves haya sido nombrada Teresa López Hernández como nueva coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso del Estado, como recientemente se dio a conocer. Precisó que en la reunión que se convocó este día para tratar el tema sólo estuvieron presentes 5 diputados morenistas, por lo que no representan a la mayoría. El Legislador, abundó que él continúa como coordinador de Morena en el Legislativo, además que será hasta el próximo lunes cuando se reúna con sus compañeros para tratar el tema.

Instalan Séptimo Parlamento Juvenil michoacano

Con Éxito Arrancó hoy el 7º Parlamento Juvenil en el Congreso del Estado

Monitor Expresso, La Polaca

<https://www.monitorexpresso.com/instalan-septimo-parlamento-juvenil-michoacano/>

<https://www.lapolacamich.com.mx/con-exito-arranco-hoy-el-7o-parlamento-juvenil-en-el-congreso-del-estado/>

Este día se instaló el Séptimo Parlamento Juvenil, al integrar a los 40 jóvenes seleccionados por el comité organizador, como parte de las actividades de la LXXIV Legislatura. En el salón de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

recepciones se dieron cita los 40 participantes elegidos, que fueron aquellos que sacaron la calificación más alta de 183 aspirantes que se registraron. El diputado del Congreso Local, Eduardo Orihuela Estefan mencionó que la participación de los jóvenes refrescará el ejercicio legislativo, creando una gran oportunidad de alianza entre ellos y la Legislatura actual.

Se reduce el incentivo para parlamentarios juveniles 200 mil pesos invertirá Congreso en estímulo para Parlamento Juvenil 200 mil pesos para Parlamento Juvenil; bolsa total supera 1 mdp

Revolución, Contramuro, IDIMedia

<https://ner.com.mx/news/se-reduce-el-incentivo-para-parlamentarios-juveniles/>
<https://www.contramuro.com/200-mil-pesos-invertira-congreso-en-estimulo-para-parlamento-juvenil/>
<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/200-mil-pesos-para-parlamento-juvenil-bolsa-total-supera-1-mdp/>

El mero hecho de formar parte de un parlamento juvenil y ser portavoz de su generación debiera ser lo que motivara a quienes respondan a la convocatoria y no un estímulo económico, consideró el diputado Octavio Ocampo Córdova, quien forma parte del Comité Organizador del Séptimo Parlamento Juvenil. "No debería ser tanto el tema económico porque al venir aquí deberían sentirse contentos, orgullosos del solo hecho de ser parte del Parlamento Juvenil y no verlo como un tema económico, así que decidimos bajarlo a cinco mil pesos, un paquete de libros, unas carpetas con sus nombres, plumas especiales y nada más", manifestó en entrevista el legislador por el PRD.

Aportan ideas y mayor dinámica los participantes del 7o Parlamento Juvenil: Tere Mora

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/aportan-ideas-y-mayor-dinamica-los-participantes-del-7o-parlamento-juvenil-tere-mora/>

La experiencia que obtendrán los 40 jóvenes que integran el Séptimo Parlamento Juvenil en Michoacán, servirá para interesar a más gente a participar con propuestas de ley con el Poder Legislativo, señaló Teresa Mora Covarrubias. La diputada del Partido del Trabajo en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que este ejercicio parlamentario busca fomentar un mayor interés en la elaboración y corrección de normas por parte de un sector muy dinámico, y que cuenta con ideas muy frescas.

Si Yo Fuera Diputado: Arranca Parlamento Juvenil En Congreso De Michoacán

Changoonga

<https://www.changoonga.com/si-yo-fuera-diputado-arranca-parlamento-juvenil-en-congreso-de-michoacan/>

Durante el evento el Diputado a Antonio de Jesús Estrada, los invitó a no dejar de lado la experiencia que logren durante estos días de trabajo en el Congreso del Estado, así mismo les recordó que este parlamento puede ser un punto de partido para iniciar su carrera política. Mientras que Javier Paredes Andrade, mencionó que será una jornada larga y llena de experiencia para los 40 jóvenes. Les pidió no tomarse personal los encuentros durante la etapa de cabildeo en comisiones Legislativas. Por su parte Ernesto Núñez Aguilar, informó de los últimos parlamentos juveniles ha logrado presentar dos iniciativas, otorgando el crédito a los autores, por lo no descartó que las propuestas sean retomadas

Eduardo Orihuela busca repetir como coordinador parlamentario del PRI ¡Sin cambios! Eduardo Orihuela sigue al frente del PRI en el Congreso

MetaPolítica, Indicio

<https://metapolitica.mx/2019/08/29/eduardo-orihuela-busca-repetir-como-coordinador-parlamentario-del-pri/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

<http://www.indiciomich.com/sin-cambios-eduardo-orihuela-sigue-al-frente-del-pri-en-el-congreso/>

En próximos días se reunirá la fracción parlamentaria del PRI y tomará una resolución sobre quien se mantendrá al frente de la Coordinación de la fracción, sin embargo, Eduardo Orihuela actual líder parlamentario adelantó que buscará repetir en el cargo. En entrevista lo importante dijo es que los diputados tomen acuerdos y consensos, esto al señalar que es fundamental mantenerse como una fracción cohesionada y se tomará la mejor decisión para ver quien se mantiene en la coordinación. Subrayó que pondrá a consideración de los diputados locales, la posibilidad de que asuma de nueva cuenta este cargo, lo sustancial comentó es que quien esté al frente de la Coordinación, pueda generar unidad. "Lo importante es cada uno de los diputados sume, el PRI pese a verse reducida en número, se ha convertido en un grupo de peso en las decisiones del Congreso del Estado", dijo.

Por faltistas, Yarabí Ávila pide sanciones para diputados Salvador Arvizu y Zenaida Salvador

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/29/por-faltistas-yarabi-avila-pide-sanciones-para-diputados-salvador-arvizu-y-zenaida-salvador/>

Ante las recurrentes faltas de los diputados Zenaida Salvador Brígido de Morena y de Salvador Arvizu Cisneros del Partido del Trabajo a las sesiones de la Comisión de Salud en el Congreso del Estado, la diputada Yarabí Ávila González exigió se apliquen las sanciones correspondientes a quienes no acudan a los trabajos de sesión de comisiones. Durante la reunión de la comisión donde solo estuvieron presentes la diputada presidenta Ma. del Refugio Cabrera Hermosillo y el diputado Osiel Equihua Equihua, para firmar el informe de actividades de esta comisión, donde se destacó que a la fecha se ha dado la aprobación de 10 dictámenes, siguen en análisis 14 propuestas de ley, exhortos y puntos de acuerdo, así como se han archivado ocho asuntos, pidió aplicar lo que marca la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado.

Quejas en la ASM por condiciones en que opera el organismo fiscalizador

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/29/quejas-en-la-asm-por-condiciones-en-que-opera-el-organismo-fiscalizador/>

El encargado de despacho de la ASM y a la vez Auditor Especial de Normatividad y Control de Calidad, Artemio Zaragoza Tapia se reunió con la Comisión Inspector de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), donde expresó su malestar por las condiciones paupérrimas que guarda el organismo técnico del Congreso del Estado. En entrevista explicó que están solicitando alrededor de 250 millones de pesos, debido a que la fiscalización que llevan a cabo a 113 municipios y todas las entidades del estado, más los auditorías especiales que mandate el mismo Congreso del Estado, pese a ello los integrantes de la ASM tienen un sueldo muy bajo, esto sin contar que hay limitación de recursos para la profesionalización y civil de carrera.

Por Agenda, No Se Ha Definido Coordinación De Morena, Asegura Diputado

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-por-agenda-no-se-ha-definido-coordinacion-de-morena-asegura-diputado/>

El Diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada detalló que no se ha logrado avanzar en la designación del nuevo coordinador de la bancada de Morena, por cuestiones de agenda de los integrantes. Confirmó que en dos ocasiones su Dirigente Estatal Sergio Pimentel Mendoza, los ha convocado a reunión para definir la coordinación, sin embargo no se ha logrado quórum. "Parece que luego se envían el mensaje que se hace vacío a las reuniones y al menos muchos de nosotros hemos tenido agenda, y no hemos tenido oportunidad de estar presentes", dijo.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Responsabiliza PRI y PRD a Morena de parálisis legislativa

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/responsabiliza-pri-y-prd-a-morena-de-paralisis-legislativa/>

Una parálisis legislativa ocasionada por las divisiones internas de los diputados de Morena fue la que acusaron los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD). Las pugnas internas por definir quién coordina la bancada y la presidencia del Congreso del Estado que corresponde a Morena han distraído a los obradoristas de su labor y repercuten en la toma de decisiones coyunturales para el estado.

En materia indígena diputados deben ponerse a legislar iya!

Revolución

<https://revolucion.news/materia-indigena-diputados-deben-ponerse-legislar-ya/>

Los diputados locales deben ponerse a legislar ya en materia indígena a fin de garantizar el ejercicio pleno de los derechos de las comunidades y pueblos originarios, coincidieron participantes en el Foro Avances y Retos de Los Derechos de los Pueblos Indígenas, organizado en el Centro Cultura de la UNAM. En la segunda mesa participó el consejero electoral Humberto Urquiza, el magistrado Ignacio Hurtado, y el diputado local Alfredo Ramírez Bedolla quienes, coincidieron de forma unánime en la necesidad de que el Congreso legisle en la materia. Incluso Ramírez Bedolla en su charla atribuyó la falta de norma, a la apatía de los diputados locales sobre este tema.

Grupos Parlamentarios, sin definir a coordinadores en Congreso del Estado

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/grupos-parlamentarios-sin-definir-a-coordinadores-en-congreso-del-estado/>

A poco más de dos semanas que arranque el segundo año legislativo, algunas fracciones parlamentarias siguen ponerse de acuerdo para definir al coordinador. Y es que entre los dimes y diretes, jaloneos e inclusive las rupturas internas ha conllevado a una evidente división en algunas bancadas, principalmente en Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), sin dejar de lado al Partido del Trabajo (PT), mientras que en el Partido Acción Nacional (PAN) se ha confirmado a Javier Estrada Cárdenas.

Proyectan presupuesto de 250 mdp para la ASM en el 2020

Por falta de información no se ha proyectado presupuesto de la ASM

Propuesta de presupuesto 2020 para la ASM es sin transparencia: Marco Polo Aguirre

MiMorelia, Quadratin, UrbisTV

<https://www.mimorelia.com/proyectan-presupuesto-de-250-mdp-para-la-asm-en-el-2020/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/por-falta-de-informacion-no-se-ha-proyectado-presupuesto-de-la-asm/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/propuesta-de-presupuesto-2020-para-la-asm-es-sin-transparencia-marco-polo-aguirre.html>

Integrantes de la comisión Inspector de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) recibieron una propuesta de presupuesto a ejecutar por este órgano fiscalizador durante el 2020, por un monto que asciende a 250 millones de pesos, cifra de la cual solamente se destinan 32 millones de pesos para operatividad y el resto al capítulo 1000, relativo a nómina, arrendamiento de sus instalaciones y pagos por servicios. La propuesta fue presentada por el encargado del despacho de la ASM, Artemio Zaragoza Tapia, quien haría una serie de ajustes al documento, para que sea turnado al Comité de Administración y Control, y posteriormente pueda discutirse ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo).



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Siguen sin definir al próximo Auditor Superior de Michoacán, reconoce Marco Polo Aguirre

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/siguen-sin-definir-al-proximo-auditor-superior-de-michoacan-reconoce-marco-polo-aguirre.htm>

Marco Polo Aguirre Chávez, presidente de la comisión inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) reconoció no tener conocimiento 'hasta este momento' de que ya se tenga una definición de quién será el próximo titular de este organismo "entiendo que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) tendrá que programar en la orden del día la posibilidad de poder programar los trabajos para que pueda entrar el asunto del auditor". Si bien este tema de la designación fue un gran pendiente que dejaron los legisladores, privilegiando su receso legislativo, el priista confía que en la primera sesión del segundo periodo legislativo se pueda poner a consideración y coincide en que en este tiempo ya debería de estar despachando el nuevo auditor "yo creo que debería, pero entre lo que debería ser y lo posible, nosotros tenemos que empujar lo que tenemos".

Presenta FGE plan de persecución de delitos ante Comisión de Seguridad Pública del Congreso

Boletín

Con el propósito de tener una ruta clara a seguir por parte de la Fiscalía General del Estado de Michoacán al momento de su desempeño profesional, fue presentado ante las comisiones unidas de Seguridad Pública y Protección Civil y de Justicia del Congreso de Michoacán el Plan de Persecución de Delitos. Los diputados integrantes de las comisiones escucharon al personal de la Fiscalía General de Michoacán, quienes presentaron un diagnóstico de la incidencia delictiva y la percepción ciudadana respecto a los delitos cometidos en Michoacán.

GPPRD respalda Plan de Persecución de Delito y acciones de la FGE

Boletín

Los diputados del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado respaldaron las estrategias y el Plan de Persecución de Delitos que este día les presentó el Fiscal General del Estado de Michoacán, Adrián López Solís, quienes se comprometieron a coadyuvar en las acciones encaminadas al combate a la impunidad, ante lo que se requiere fortalecer a la institución con mayores recursos. Durante la reunión de trabajo entre el titular de la FGE, con los diputados de las Comisiones de Justicia y Seguridad Pública y Protección Civil, los legisladores Araceli Saucedo Soto, Antonio Soto Sánchez, Norberto Antonio Martínez Soto y Octavio Ocampo Córdova reconocieron las acciones que desde la Fiscalía se están emprendiendo para combatir los delitos.

Arranca el 7º Parlamento Juvenil

Boletín

Con éxito arrancó el Séptimo Parlamento Juvenil de Michoacán, en el cual los cuarenta jóvenes seleccionados tendrán la oportunidad de conocer a fondo la labor legislativa. Al dar la bienvenida a los parlamentarios, la diputada Tere Mora, Presidente del Comité Organizador, destacó la importancia de la participación de los jóvenes en el nuevo paradigma constitucional en materia de derechos humanos, que requiere una gran alianza con pensamientos novedosos y creativos.

Ángel Daniel Torruco brinda enseñanzas y consejos a jóvenes del 7º Parlamento Juvenil

Boletín

Con la finalidad de dejar un aprendizaje y una enseñanza en los jóvenes integrantes del 7º Parlamento Juvenil, como parte de las actividades del mismo, el orador Ángel Daniel Torruco González, charló con todos los parlamentarios juveniles en una conferencia titulada "Técnicas de debate y discurso político". Durante su conferencia, Ángel Daniel Torruco, explicó a los integrantes de este 7º Parlamento Juvenil, la historia y el modo correcto de emplear un discurso, de participar



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

en un debate o simplemente de hablar frente a un público.

Congreso de Michoacán capacita a jóvenes parlamentarios en materia de trabajo legislativo

Boletín

Con el propósito de brindar información oportuna y de interés a los 40 participantes del Séptimo Parlamento Juvenil de Michoacán, la titular de la Secretaría de Servicios Parlamentarios del Poder Legislativo, Maestra Beatriz Barrientos García, expuso a detalle el proceso del trabajo legislativo que deberán desarrollar durante este Parlamento Juvenil. En este sentido, Beatriz Barrientos destacó la importancia que tiene este Parlamento para el Congreso michoacano, puesto que es interés y compromiso de los diputados locales, instaurar un parlamento abierto, que permita a la ciudadanía conocer la trascendencia de la incansable labor que se realiza al interior del Poder Legislativo local.

Garantizar el derecho a la familia para lograr una mejor sociedad: Adriana Hernández

Boletín

Debemos trabajar para garantizar el derecho a que los niños, niñas y adolescentes crezcan y se desarrollen en un núcleo familiar, por lo que es necesario agilizar los procesos de adopción, ya que éstos llegan a tardar hasta 5 años, aseguró la diputada Adriana Hernández Íñiguez. En ese sentido, la legisladora del PRI mencionó que México ocupa el segundo lugar en América Latina en cuanto a la cantidad de niños huérfanos, con 1.6 millones de casos, además de revelar que no existe un conteo actualizado de todos los niños que se encuentran en instituciones de cuidado.

Garantizar participación de las mujeres es la única vía de lograr una sociedad con justicia: Lucila Martínez

Boletín

A unir esfuerzos para garantizar la participación de las mujeres en todos los sectores de la sociedad, ya que es la única vía de consolidar a una sociedad con derechos, progreso y democracia, convocó la presidenta de la Comisión Igualdad Sustantiva y de Género en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, Lucila Martínez Manríquez. Durante el Torneo Estatal de Debate "Gertrudis Bocanegra" que se organizó de manera conjunta en el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán y el Observatorio de Participación Política de las Mujeres en Michoacán, la diputada celebró este tipo de encuentros, que tienen el objetivo de promover el liderazgo político de las mujeres.

Sin rezago legislativo Comisión de Turismo: Antonio Soto

Boletín

Comprometidos con la labor de legislar, la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado no reporta rezago y este día en reunión de trabajo avalaron el Informe de Actividades realizadas durante el primer año de labores y establecieron las acciones que presentarán ante el Pleno del Congreso los siguientes meses, informó el diputado Antonio Soto Sánchez. El presidente de la Comisión de Turismo explicó que este día, se analizó y aprobó el informe de la comisión durante el primer año, logrando dictaminar todos los temas que les turnó el Pleno de la LXXIV Legislatura de manera particular.

Necesario construir una agenda legislativa en materia de salud sólida y fuerte: Yarabí Ávila

Boletín

Necesario una autoevaluación y crítica sobre el trabajo realizado en la comisión de Salud del Congreso del Estado, así como la generación de una agenda legislativa que priorice los temas sustanciales como son donación de órganos, regulación de quienes ofrecen servicios de cirugías estéticas, y atención al incremento de enfermedades renales, se pronunció la diputada del PRI



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Yarabí Ávila González. Al asistir a la reunión de la comisión donde estuvieron presentes la diputada presidenta Ma. del Refugio Cabrera Hermosillo y el diputado Osiel Equihua Equihua, en donde se aprobó y firmó el informe de las actividades que ha efectuado esta comisión, la diputada reconoció el compromiso de ambos legisladores que acudieron al encuentro e invitó al resto de los integrantes a construir propuestas, y buscar aportar a los acuerdos que se han llevado en la misma.

Arranca el 7º Parlamento Juvenil; Tere Mora dio la bienvenida a los jóvenes participantes

Boletín

Con gran entusiasmo y muchas ganas de poner su granito de arena para el desarrollo de Michoacán, arrancó la edición número 7 del Parlamento Juvenil que organiza el Congreso del Estado. En este marco la diputada local y presidenta del Comité Organizador, Teresa Mora Covarrubias, dio la bienvenida a los 40 jóvenes, mujeres y hombres, que forman parte de esta actividad. La legisladora integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), señaló que indudablemente, quienes participarán dentro del parlamento, son una generación que le ha tocado nadar contra la corriente en un mar tempestuoso, sin embargo, dijo que desde que se inscribieron al Parlamento Juvenil han demostrado grandes destrezas y muchas ganas de sacar adelante al estado.

Urge Alfredo Ramírez a legislar en presupuesto directo y participativo

Boletín

El ejercicio del derecho a los presupuestos participativos y directos no debe dividir a los pueblos indígenas ni confrontar a las comunidades con los gobiernos municipales, afirmó el diputado Alfredo Ramírez, y urgió a legislar sobre estos temas en el Congreso del Estado para contribuir a la gobernabilidad en Michoacán. El legislador de Morena participó en el foro Avances y retos de los derechos de los pueblos indígenas en Michoacán, organizado por la Escuela Nacional de Estudios Superiores de la UNAM, unidad Morelia. En este espacio de diálogo participaron magistrados, representantes de órganos electorales, y autoridades comunales.

Octavio Ocampo reconoce a las y los jóvenes en inauguración del 7º Parlamento Juvenil Michoacán 2019

Boletín

A garantizar que los jóvenes potencien sus capacidades de desarrollo y crecimiento, lo cual es clave para el progreso de nuestro país, se comprometió el diputado local Octavio Ocampo Córdova en el marco de la inauguración del 7º Parlamento Juvenil Michoacán 2019, en donde reconoció el trabajo de cada uno de los participantes, a quienes pidió hacer escuchar la voz de todos los que integran este sector en Michoacán. El también presidente del Jurado Calificador del Parlamento y presidente de la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias en la LXXIV Legislatura local en el Congreso del Estado, felicitó a los 40 parlamentarios y destacó sus iniciativas y proyectos sociales con los que compitieron para ser parte de este ejercicio democrático para dar voz a la juventud michoacana.

Parlamentarios juveniles sostienen encuentro con el gobernador del estado.

Boletín

Los integrantes del 7º Parlamento Juvenil, acompañados por la vicepresidenta de la mesa directiva del Congreso del Estado, así como por los legisladores que conforman el Comité Organizador, sostuvieron un encuentro con el titular del Poder Ejecutivo de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, en donde intercambiaron diversos puntos de vista. Durante el encuentro que se celebró en Casa de Gobierno, la presidenta del Comité Organizador, Teresa Mora Covarrubias, señaló que quienes integran la edición número siete del Parlamento Juvenil son jóvenes con gran entusiasmo, con mucha energía, pero sobre todo con ideas nuevas y frescas.

Nota Política

En 2020 Cada Quién Decidirá Si Aparece O No Su Sexo En INE

Changoonga

<https://www.changoonga.com/en-2020-cada-quien-decidira-si-aparece-o-no-su-sexo-en-ine/>

Dania Ravel Cuevas, consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), anunció que a partir del año próximo las personas que acudan a tramitar su credencial de elector tendrán la libertad de decidir si el sexo al que pertenecen aparece visible o encriptado, tal y como sucede en torno al domicilio particular. La consejera señaló que con ello se pretende proteger a las personas de la comunidad LGBTI de discriminación por su orientación o identidad sexual. "Quien necesite que aparezca el dato en la credencial y que se pueda ver pedirá que así sea, pero quien está siendo discriminado por esa condición pues pedirá que no aparezca visible. Esta medida se comenzará a implementar a partir del otro año".

Renuncia Pasalagua al PRI

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/renuncia-pasalagua-al-pri/>

El líder transportista, José Trinidad Martínez Pasalagua presentó hoy su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI). El ex diputado local acudió a la sede del Comité Directivo Estatal y presentó un documento en el que expuso que por la falta de apoyo por parte del instituto político tomó la determinación de renunciar. Pasalagua estuvo preso por el presunto delito de delincuencia organizada y extorsión a transportistas en la era de Alfredo Castillo Cervantes. La detención del líder transportista fue en las oficinas de Cocotra y ordenada por Javier Ocampo García.

Notas Gobierno

Debaten mujeres michoacanas por la igualdad política

Participa FGE en mesa de análisis "violencia política y digital contra las mujeres"

Victor Americano, Ignacio Martínez

<https://americanovictor.com/participa-fge-en-mesa-de-analisis-violencia-politica-y-digital-contra-las-mujeres/>

Con el objetivo de fomentar la sensibilidad en la ciudadanía sobre la importancia de hacer frente a la violencia de género y sus consecuencias, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Agencia de Inteligencia Criminal (AIC), participó en una mesa de análisis, con el tema "Violencia Política y Digital contra las Mujeres". Durante la actividad realizada en el marco de la jornada de "Debates Poliforum", que forman parte del programa de Difusión Comunitaria, de dicha institución, especialistas de la AIC, abordaron temas relacionados a la violencia en contra de las mujeres en sus diversas modalidades.

Impulsar una sociedad incluyente y tolerante: Omero Valdovinos

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/impulsar-una-sociedad-incluyente-y-tolerante-omero-valdovinos/>

La salvaguarda de la libre manifestación de ideas, la asociación o reunión y la libertad de expresión es característica de un estado democrático. A lo que también se hace necesario impulsar una sociedad incluyente y tolerante, puntualizó Omero Valdovinos Mercado.

El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán señaló que todo actuar se debe ceñir a los principios constitucionales de igualdad, equidad y no discriminación y en general de los derechos humanos.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Multa De 513 Pesos: Al Circular Con Música A Todo Nivel En Michoacán

Chabgoonga

<https://www.changoonga.com/multa-de-513-pesos-al-circular-con-musica-a-todo-nivel-en-michoacan/>

La sanción se encuentra estipulada en el Artículo 98, fracción XIII, del Reglamento de la Ley de Tránsito y Vialidad del Estado. Con el objetivo de dar cumplimiento al Reglamento de la Ley de Tránsito y Vialidad del Estado de Michoacán, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), exhorta a las y los conductores, abstenerse de circular con un nivel muy alto de ruido. En seguimiento a la estrategia de prevención vial que mantiene la dependencia estatal, se hace un llamado a respetar lo dispuesto en el Artículo 78 de dicho reglamento, mismo que en su fracción XIV, señala que, durante la circulación los automovilistas deben de abstenerse a producir ruido excesivo o molesto con el radio, el claxon o el motor de su automóvil.

Notas Seguridad

Suma Michoacán 11 mil 200 homicidios en cuatro años: FGE 9 de cada 10 delitos en Michoacán no se denuncian: Fiscalía

IDIMedia, MetaPolítica

<https://www.idimedia.com/noticias/seguridad/suma-michoacan-11-mil-200-homicidios-en-cuatro-anos-fge/>

<https://metapolitica.mx/2019/08/29/9-de-cada-10-delitos-en-michoacan-no-se-denuncian-fiscalia/>

Un total de 11 mil 200 homicidios han sido cometidos desde 2015 a la fecha, según lo informado por el titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), Adrián López Solís, ante los diputados del Congreso local como parte del "Plan de percepción del delito entregado el fin de semana al Legislativo. Dentro de una reunión privada la tarde de hoy, los integrantes de las comisiones de Seguridad y Justicia conocieron de estos índices, al informarse que sólo el 2.88 por ciento de las denuncias son judicializadas.